

COMUNICADO

Para: Red prestadora de servicios de salud: Instituciones Prestadoras de Servicios de Salud (IPS), Profesionales de la Salud, Servicios de Transporte Especial de Pacientes y Proveedores de tecnologías en salud.

De: Jorge Arturo Suárez Suárez, Agente Especial Interventor EPS Famisanar.

Asunto: Información de interés sobre el nuevo Agente Interventor de EPS Famisanar.

Fecha: 18 de noviembre de 2024

En primera instancia quiero expresar un saludo cordial y especial agradecimiento por ser aliados estratégicos de EPS Famisanar durante estos 29 años, en pro de velar por el cuidado de la salud y bienestar de nuestros más de 2.9 millones de afiliados en el territorio Nacional.

Como es de conocimiento público, el pasado 15 de noviembre de 2024, fui designado por la Superintendencia Nacional de Salud como nuevo Agente Especial Interventor de esta EPS, en reemplazo de la Doctora Sandra Milena Jaramillo Ayala, quien estuvo al frente de la compañía durante los últimos 14 meses y a quien agradezco por su gestión al frente de la entidad en este tiempo.

Esta decisión busca corregir situaciones que requieren especial atención para garantizar el derecho fundamental a la salud mediante la territorialización, pluralidad en la red, fortalecimiento del primer nivel de atención, contención de costos y disminución de las PQRS, además de la implementación de estrategias como la Atención Primaria en Salud (APS) que asegure el bienestar integral del usuario y su familia.

Así mismo, quiero dar un parte de tranquilidad, puesto que mi llegada busca fortalecer nuestra relación comercial y avanzar hacia una alianza más estratégica. Agradezco su apoyo constante y los invito a mantener los canales de comunicación abiertos para asegurar un trabajo conjunto en beneficio de nuestros usuarios y sus familias.

Cordialmente,



JORGE ARTURO SUÁREZ SUÁREZ
Agente Especial Interventor
EPS Famisanar